Dorf Ekpiri Ala-ala - Stadt Kiel

Das Dorf Ekpiri Ala-ala liegt im Süd-Osten Nigerias, im Kreis Ikuwuano, einem der unterentwickelten Gebiete im Bundesstaat Abia.

Aufgrund persönliche Beziehungen besuchten einige Kieler immer wieder dieses Dorf im Regenwald. Sie trafen auf viele krasse Gegensätze zum Alltag in Kiel. Besonders das schwere Leid, welches durch **Polio** dort verbreitet ist, veranlasste im Rahmen der privaten finanziellen Möglichkeiten Hilfestellung zu geben.

Daraus erfolgte die Gründung des Vereins Africare e.V. im Jahr 2002. Die Arbeit und die Aktivitäten des Vereins verteilen sich seit dem auf mehrere Schultern und inzwischen gibt es in Nigeria die Partnerorganisation AfricareKiel Concern Organisation mit Sitz in Abia State. Diese Struktur ermöglicht einen direkten und schnellen Austausch der Beteiligten sowie langfristig angelegte Hilfsprojekte.



Internationaler Besuch zu Gast bei Africare auf der "Interkulturellen Woche" in Kiel.

Sie können helfen ...

- ✓ durch eine Mitgliedschaft (mind. 20,- Euro jährlich)
- ✓ durch finanzielle Spenden Spendenkonto: Deutsche Bank Kiel Konto-Nummer 058 481 300 BLZ 210 700 24
- durch Sachspenden setzen Sie sich mit uns in Verbindung, wir klären, ob Ihre Sachspende Verwendung finden kann.
- ✓ durch Ihre Ideen, Ihr Wissen, Ihre Gedanken, Ihre Kontakte und Ihr Können.

Möchten Sie uns helfen und uns Ihre Arbeits kraft zur Verfügung stellen? Vielleicht auch ein aktives Mitglied werden? Dann freuen wir uns auf Ihren Anruf.



Africare e.V. Kiel
Larry und Anja Nduka
Schilkseer Straße 106 • 24159 Kiel Schilksee
Telefon 04 31-667 38 55
E-Mail: africare.kiel@googlemail.com
www.africare-kiel.org

Wir sind Mitglied im Bündnis Eine Welt Schleswig-Holstein e.V



Gemeinsam für eine bessere Zukunft





www.africare-kiel.org